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【司 会】 青野勉ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 青木謙一委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

 

 ヨーロッパの都市に旅行すると、たいてい現地ガイド

さんが市場に連れて行きます。その理由は、日本人

旅行者が市場で買い物をするとは思わないまでも、そ

の町の生活感や文化や、市民の活気などを伝えたい

のだと思います。 

 そして、確かに日本の買い物風景とは違います。日

本では清潔、整理整頓を主体として売っていますが、

ヨーロッパの市場の特徴は、ありあまっている盛況感

を出しているようです。買う人の心が大きく開くように

なっているようです。それに並べ方が色とりどりです。

日本人からしたら、珍しい野菜やくだものがたくさん山

のように積まれています。 

私は以前、つい

めずらしくあまりに

おいしそうなので、

大きな南国のくだ

もの、なんだかマ

ンゴーのようなも

のでしたが、これ

を買いました。とこ

ろが実際的には、食べる暇、チャンスがないのです。

パック旅行だったので、毎朝、毎夕食事がついていま

すから、もう食べる余力がありません。結局最終日に、

その日の夕食をキャンセルして、日本から持って行っ

た、日本食を一人で私の部屋で食べましたが、皮をむ

いたり、切ったりするナイフも持っていないので、ホテ

ルから借りたりしてやっと食べてしまいました。もちろ

ん、くだものは日本には持って来られませんから。 

 ところで、市場の雰囲気は、ヨーロッパは、どの国も

ほとんど同じですが、呼び名が少しずつ違います。 

参考までに次にあげておきます。 

  英語で ： マーケット （Market） 

 フランス語で ： マルシェ （Marché） 

  ドイツ語で ： マルクト （Markt） 

  スペイン語で ： メルカド （Mercado） 

以上です。覚えておくと「物知り」になりますよ（笑）。 

 

＜石川昇さん＞ 

総会の繰り上げについて報告。総会に代えて承認。 

 

 

【伝 達】 

◇2014-2015年度 地区役員委嘱状 

地区米山記念奨学委員会 委員長：安藤幸夫さん  

  

 

【表彰】 

＜親睦委員会：青木謙一委員＞ 

◇１００％バッジ 

  

石川昇さん １８年 

先月が誕生月で６５歳になりました。６５歳は高齢です

が、ロータリーは１８年、いまだ未成です。よろしくお願

いします。 

 

 

 

 

 



          

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：青木謙一委員＞ 

 

◇会員の結婚記念日 

栗山清さんご夫婦、安藤幸夫さんご夫婦、 

下野敦司さんご夫婦、池田毅さんご夫婦、 

岩渕浩さんご夫婦、加藤大二さんご夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

古川喜代志さん：㈲やまき商事 

保苅玲子さん：㈱サーヴメント 

高橋英樹さん：茂興業㈱ 

中田邦彦さん：新潟冷蔵㈱ 

青井克巳さん：大和証券㈱新潟支店 

 

【報 告】 

＜新世代奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

 

１２／２３開催の献血キャンペーンのパンフレットを配

布しました。協力メンバーの方よろしくお願いします。 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志委員長＞ 

 

のんぴーり青山ワクワク〆切です。 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一副委員長＞ 

 
小林素子さん 

今日は賞与支給日。従業員９０名に現金で手渡し。

私自身も頂戴しました。賞与も３年もらっていない

という近隣さんもいらっしゃる中、本当に感謝した

い気持ちです。思わず嬉しくてニコニコ。 

石川昇さん 

１００％です（１８年）。 

中川一広さん 

おつかれさま。 

“冬の雨 負けずに集う ロータリー”。 

今日の卓話は中川です、宜しく！ 

近藤彰さん 

先週が忙し過ぎたのでニコニコで楽な仕事が来

るように。木・金⇒金沢泊。土曜⇒東京泊。火⇒

東京日帰り。 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥幹事＞ 

 

・伊藤洋さんが本日退院されました 

・フィリピン災害の募金について 

・フィリピン災害の育英募金（バギオ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８０．００％ 

２週間前メークアップ後  ８６．５４％･･･◇ 

 

 

次週１２／２０は、会員スピーチ 

「新潟総おどりについて」 

能登剛史さんです。 



          

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

 

【会員スピーチ】 

「自由な生き方～仕事と遊び～」 

中川一広さん 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


